



**COMITÉ EJECUTIVO
RED PACTO GLOBAL CHILE
SESIÓN VIERNES 16 DE MAYO DEL 2014**

En Santiago, a 16 de mayo del 2014, siendo las 8:30 hrs., se da inicio a la sesión del Comité Ejecutivo, en las oficinas de MASISA, ubicadas en Av. Apoquindo 3650 (Piso 10), Las Condes.

Asistentes: Gastón Urmeneta, Gerente Comercial Regional de MASISA y Presidente de la Red Pacto Global Chile; Jaime Uribe, Gerente de Marketing y Sustentabilidad de Banco Itaú y Vicepresidente de la Red Pacto Global Chile; Andrés Wallis, Director de Asuntos Corporativos de Telefónica; Gloria Salgado, Subgerente de Comunicaciones de Chilectra, María Angélica Sanhueza, Gerente General de Aenor; Fernando Córdoba, Senior Manager Sustainability & Climate Change PwC Chile; Carolina Navarrete, Directora de Asuntos Públicos Gerencia Corporativa de Desarrollo Mutua de Seguridad y el Sr. Guillermo Carey, miembro Consejero del Comité.

Por parte de la Secretaría, expone Margarita Ducci, Directora Ejecutiva de la Red Pacto Global Chile y asiste Angie Quiroga Jefe del Área de Gestión de Proyectos de Pacto Global.

1.- Calendario Actividades:

La Directora Ejecutiva da inicio a la reunión, comentando brevemente sobre la sesión extraordinaria realizada el pasado lunes 28 de abril con motivo de la visita de Diana Chávez Directora del Centro Regional para América Latina y el Caribe en apoyo al Pacto Global de Naciones Unidas, que se encuentra ubicado en la ciudad de Bogotá, Colombia y actualmente es el único Centro Regional con que cuenta la iniciativa de Pacto Global.

Se extiende la invitación al “I Diálogo Iberoamericano de Directivos de Sostenibilidad y RSE”, actividad convocada por el Centro Regional el próximo 18 de Junio en Bogotá, a la cual asisten destacados expertos internacionales en el ámbito de la Responsabilidad Social, junto a empresarios y directivos de reconocidas empresas, la actividad tiene un costo de USD 1.900 (sin impuestos). Para mayor información ingrese a este [link](#).

De igual manera, se comenta sobre el Congreso organizado por la Red de Colombia que se realizará en el mes de agosto bajo el marco de la revisión de la agenda de desarrollo Post 2015, que representa los lineamientos a que se acogen las Redes Locales de Pacto Global en todo el mundo. Para esta iniciativa, se ha convocado a las empresas de todas las Redes que deseen participar presentando sus buenas prácticas, experiencias, investigaciones y casos en materia de Transparencia y Rendición de Cuentas, Protección del agua, Construcción de paz, Alianzas transformadoras y valor compartido, Gestión responsable en la cadena de suministro y Plataformas de acción y colaboración para el desarrollo sostenible. La Red Chilena hace llegar esta información a todos sus adherentes que deseen postularse, y en caso de ser seleccionados presenten su experiencia durante el Congreso o formen parte de una publicación que reúne casos a nivel regional. Para mayor información sobre los términos de participación, pueden comunicarse con Evelyn Uribe al correo electrónico evelyn.uribe@unab.cl o al número de teléfono (56 2) 7703179.

Se invita a las empresas a participar de las próximas reuniones de los grupos de trabajo de la Red, cuyos contenidos han sido preparados en función de una línea temática a desarrollar durante el año, la Comisión de Relaciones Laborales esta abocada al tema “Derechos Humanos y Empresa” sesionando en las oficinas de OIT, la Comisión de Medio Ambiente aborda sobre la gestión hídrica bajo el marco de la iniciativa “The CEO Water Mandate” se reúne en las oficinas de CAP y la Comisión de Transparencia se concentrará en fortalecer la presentación de reportes como mecanismo de transparencia, abordando temáticas dentro del marco de la Guía G4 de GRI, sesionando en las oficinas de Sura.



La Red además, se encuentra promoviendo el Seminario Internacional “Energía Limpia Sustentable e Industria de Biocombustibles”, realizado por la empresa BIONAS Group, participante de Global Compact y signatario en Bangladesh de Caring for Climate, iniciativa de la ONU para el Liderazgo Empresarial sobre Cambio Climático. En Chile están presentes a través de Aditivos Bionas LatinAmerica S.A, representado por el Sr. Reiner Mees, Gerente General de Bionas Chile. Esta actividad se realizará el 27 de mayo con la participación de Zurina Amnan, Directora Ejecutiva junto con el Presidente Ejecutivo del Grupo. Para mayor información ingrese a este [link](#).

De igual manera se explicó sobre la campaña que adelanta la Red con el propósito de mejorar la participación de las Pymes en la iniciativa de Pacto Global, para lo cual se esta llevando a cabo la primera etapa mediante la difusión a las empresas adheridas para que integren las organizaciones de menor tamaño que forman parte de su cadena de valor. Para mayor información ingrese a este [link](#).

2.- Arquitectura Post 2015 de Compromiso Empresarial: Consulta al Sector Privado

La Directora Ejecutiva, realiza una breve explicación sobre la Arquitectura Post 2015, que fue presentada en la Cumbre de Líderes del Pacto Global en Nueva York realizada en 2013, por el Secretario General de la Organización de las Naciones Unidas, Ban Ki-moon. La cual fue realizada con el propósito de definir la agenda sobre la cual las Redes Locales de Pacto Global orientarán sus planes de trabajo y áreas temáticas a fortalecer para mejorar la sostenibilidad corporativa como una contribución efectiva al desarrollo sostenible.

Para hacer más efectiva la contribución del sector privado, se realiza un proceso de consulta a las empresas que adhieren a las redes de Pacto Global en el mundo, para esto se cuenta con un cuestionario cerrado, dividido en cinco áreas temáticas, el cual puede responderse completamente o solamente las que la empresa considera prioritarias. Puede diligenciarse en línea mediante este [link](#), o solicitando a la Red Local el archivo adjunto y enviarse directamente al Sr. Walid Nagi (nagi@un.org) quien es Director Mundial de Redes Locales de Pacto Global y se encuentra en la Oficina de Nueva York.

Se realiza un llamado a los asistentes, para que representen a la Red Chilena siendo parte de esta importante consulta que define el rol del sector privado en los objetivos de sostenibilidad más amplios dirigidos desde la Organización de las Naciones Unidas.

3. Estado de Adherentes

Posteriormente, la Directora Ejecutiva presenta un balance sobre el estado de adherentes de la Red Local:

Actualmente la Red cuenta con 58 empresas adheridas, quienes realizan un aporte financiero a través de su membresía. Esta cifra ha disminuido en relación a 2013, debido al retiro de algunas empresas por causas como crisis financieras, solicitudes de su casa matriz (en el caso de multinacionales), que puede presentarse también cuando éstas deciden participar a nivel mundial sin ser activos en las redes locales y en otros casos por incumplir con el compromiso de reportar anualmente sus acciones en cumplimiento de los 10 Principios.

Las empresas retiradas a la fecha, han sido: Constructora El Sauce, Glencore (anteriormente Xstrata Copper), Coca-Cola (continúa a nivel mundial) y Teck (continúa a nivel mundial).

Las más recientes incorporaciones han sido: Paris, Cencosud, Komatsu y la Universidad Bernardo O’ Higgins.

En este aspecto, la Directora Ejecutiva ha mantenido una activa labor para fortalecer la captación de nuevas organizaciones, en lo que ha tenido contacto con un importante grupo de empresas siendo 3M, Deloitte, Natura y Nestlé, las que presentan mayores posibilidades de integrarse. Se



señala la importancia de contar con el apoyo de las empresas participantes del Comité Ejecutivo que puedan invitar la participación de mas empresas que permitan el crecimiento de la iniciativa.

4.- Gestión de prensa abril 2014

Para finalizar, se da un breve informe sobre la gestión de prensa realizada por el Área de Comunicaciones, a través de la cual se ha mantenido activa participación de la Red a través de la difusión de las actividades realizadas y mediante columnas de opinión de la Directora Ejecutiva en diferentes medios de comunicación.

Respecto del Especial del diario el Mercurio, al que la Red ha venido invitando a sus empresas a participar, el cual consta de 12 publicaciones, de las cuales ya se encuentran confirmadas 8 empresas a la fecha: Arauco, Masisa, Banco Itaú y Relsa. Aún se encuentran disponibles 4 publicaciones, por lo que se invita a las empresas que puedan estar interesadas. El especial empezaría el 17 de julio para aprovechar la concentración de eventos de la red durante el segundo semestre del año, asimismo se recuerda la extensión del plazo de inscripción hasta el 1 de junio de 2014.

Siendo las 11:00 AM, se dió término a la sesión, acordando el envío del acta correspondiente y presentación realizada.

Próxima reunión: viernes 4 julio en las Oficinas de Masisa.